
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Sanità penitenziaria FVG 

 

ALLA LUCE  delle recenti notizie di stampa circa l'insostenibile situazione della gestione delle sezioni 

carcerarie ex art. 32 dell'Ordinamento Penitenziario; 

EVIDENZIATO che sta emergendo, per l'ennesima volta, una grave carenza di attenzione rivolta ai 

detenuti più fragili, i quali necessitano di adeguate cure e supporti psichiatrici e/o di supporto per uscire 

da una condizione di dipendenza da sostanze; 

EVIDENZIATO che lo stress a cui sono sottoposti gli agenti di polizia penitenziaria e gli operatori del 

"mondo carcere" ha raggiunto livelli insostenibili con gravi ripercussioni sullo stress da lavoro correlato; 

EVIDENZIATO inoltre che, quanto sopra descritto, crea una situazione in contrasto con il dettato 

costituzionale (Art. 27, c. 3); 

RICORDATO che a partire dall'anno 2014, l'amministrazione statale ha trasferito alle aziende sanitarie le 

competenze in materia di sanità carceraria; 

TUTTO CIO' PREMESSO 

si interroga la Giunta per sapere quali azioni stia mettendo in atto al fine di garantire il corretto 

trattamento dei detenuti più fragili senza gravare ulteriormente sul personale carcerario 

 

Francesco Russo 

 

Trieste, 23 maggio 2022 


